

## **Bürgerversammlung des 6. Stadtbezirks am 12.10.21**

### **Thema: Klimafreundliche Stadt: mehr Grün in der Stadt und bei den städtischen Wohnungsgesellschaften**

#### **Antrag zur Abstimmung:**

Die Stadt München bzw. deren städtische Wohnungsgesellschaften sollen zu mehr Grün in der Stadt beitragen:

1. Soweit die Sicherheit gewährleistet ist, soll ermöglicht und erlaubt werden überall Blumen an Fenstern und Balkonen aufzustellen.
2. Bei Sanierungen und Neubauten von Häuser sollen standardmäßig überall an den Fenstern und Balkonen Blumenkästen bzw. absichernde Vorrichtungen für Blumen angebracht werden.

#### **Begründung**

Im Zuge des Klimawandels heizen sich die Städte mehr und mehr auf. Grünanlagen, Bäume und Pflanzen in den Straßen reduzieren das Aufheizen der Städte. Auch eine Begrünung der Häuserfassaden - und sei es nur durch Blumenkästen an Fenstern und Balkonen - kann hier viel helfen.

Das Insekten- und Bienensterben ist in aller Munde. Auch hier können an den Fassaden bienenfreundliche Blumen und heimische Kräuter kombiniert mit Insektenhotels hilfreich sein.

Mehr Pflanzen in den Straßen und Fenstern tragen dazu bei, dass man nicht zwangsläufig zur Erholung ins Grüne fahren muss und die Stadt eine Naherholungswert hat.

Das hat in doppelter Hinsicht positive Auswirkungen auf CO<sub>2</sub> Bilanz: -

Weniger Verkehr durch Erholungssuchende und die CO<sub>2</sub> Reduktion durch die Pflanzen selbst.